

[Une semaine de la RSE pour les 25 ans d'Amadeus Sophia](#)

WebTimeMedias, publié le 25 octobre, 2012 - 19:27 par Jean-Pierre Largillet - Vu 86 fois

La 3ème semaine de la Responsabilité Sociétale d'Entreprise qu'Amadeus a organisée à l'occasion de ses 25 ans se termine aujourd'hui. Elle avait débuté lundi. Depuis plusieurs années déjà et grâce à la participation active de ses collaborateurs, Amadeus a cherché à intégrer les préoccupations sociales, environnementales et humanitaires au cœur de ses activités et à contribuer ainsi aux enjeux du développement durable. C'est ce thème qui a été choisi pour célébrer le quart de siècle du leader des solutions technologiques pour l'industrie du voyage et du tourisme.

Au programme de cette semaine, une Journée "Don de moelle osseuse" avec les médecins de l'Agence de Biomédecine, l'Association Laurette Fugain et l'Etablissement Français du Sang et une journée de charité Helping Hands, association qui s'engage à aider les personnes les plus démunies. Au menu également, la 9ème édition de la journée "Tous à vélo", qui s'est déroulée aujourd'hui jeudi, [et une participation à l'événement "Semaine du Vélopolitain" organisé par l'association Trivisa](#) avec, chez Amadeus, des démonstrations de vélos originaux (Monocycle, Tall- bike...) et découverte des nouvelles pistes cyclables.

Cette semaine RSE se termine vendredi 26 octobre sur une Journée de l'égalité professionnelle. Dans le cadre de son programme d'égalité professionnelle, le groupe lance son partenariat avec le réseau de femmes European Professional Women's Network (EPWN). L'occasion pour les femmes Amadeus qui le souhaitent de rejoindre ce réseau professionnel international.